



Neuer Vertriebsleiter bei der Epta Deutschland GmbH

Veröffentlichung von **Firma Epta Deutschland** am 1. Oktober 2020

Mit Tobias Dietz wechselt ein Experte an die Spitze des Vertriebsteams beim Kältetechnikspezialisten in Mannheim. Er folgt damit auf Erhard Sepp, der sich einer neuen beruflichen Herausforderung widmet.

Zum 1. Oktober 2020 übernimmt Tobias Dietz die Leitung des Vertriebs bei der Epta Deutschland GmbH. In dieser Funktion verantwortet er alle Vertriebsaktivitäten für das gesamte Neuanlagengeschäft des Unternehmens. Der Diplom-Ingenieur für Verfahrenstechnik kann für seine neue Tätigkeit auf eine langjährige Erfahrung im Bereich der Kältetechnik zurückgreifen: Zu seinen Stationen gehörten Tätigkeiten bei der Carrier Kältetechnik GmbH sowie internationale Führungspositionen bei der Danfoss GmbH. Bei Carrier verantwortete der 48-Jährige unter anderem den Business Development Central Sales Food & Beverages und war als International Key Account Manager tätig. Beim dänischen Hersteller von Frequenzumrichtern hatte er während seiner 12-jährigen Laufbahn verschiedene Positionen inne. Unter anderem war er Verkaufsleiter und dort zuletzt als Senior Director Sales, After Sales und Marketing tätig. „Mit Herrn Dietz gewinnen wir einen sehr erfahrenen Vertriebsleiter, für den der Kunde immer im Mittelpunkt steht“, sagt Bernd Haller, Geschäftsführer der Epta Deutschland GmbH. „Von der Zusammenarbeit werden alle Seiten profitieren und wir werden so die Weiterentwicklung unseres Unternehmens voranbringen können.“